



UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES CUAUTILÁN

A la Comunidad Universitaria

Desde hace aproximadamente tres semanas, la FES Cuautitlán está siendo afectada en sus actividades académicas y administrativas, situación provocada por dos grupos de estudiantes que han tomado las instalaciones de ambos campus.

Estos hechos han provocado un atraso en el avance de los procesos de enseñanza-aprendizaje de las y los estudiantes, un alto porcentaje de ellos han manifestado a la administración, por diferentes medios, el interés de retomar sus clases presenciales lo antes posible para no tener afectaciones en su trayectoria académica.

Es importante recordar que en el semestre 2023-1, la Facultad también fue afectada por una suspensión temporal actividades durante casi tres meses, provocada por los mismos grupo de estudiantes, el regreso a clases presenciales implicó para toda la comunidad estudiantil y docente, una premura para terminar los contenidos académicos; así como, retrasos en procesos administrativos y continuidad en los proyectos de investigación. Esta situación es sin duda preocupante, toda vez que los efectos negativos de lo sucedido siguen teniendo afectaciones académicas y administrativas para muchos de los integrantes de la comunidad.

Igualmente, esta situación impacta en los trámites de los procesos de titulación, suspensión o retrasos en el pago de nómina, la suspensión de prácticas de campo curriculares, suspensión en trámites escolares como la gestión de certificados y otros documentos, afectación en los trámites de becas, suspensión de exámenes de oposición abiertos, retrasos significativos en los procesos y vinculación y de cumplimiento de proyectos académicos, entre otros.

Es también preocupante que de manera desafortunada, algunos de los espacios de ambos campus están siendo utilizados para otros fines que no son los académicos, por lo que exhortamos a las y los alumnos que mantienen tomadas las instalaciones, a mantener la integridad física y el cuidado de nuestros espacios universitarios.



UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES CUAUTITLÁN

Como administración, nos pronunciamos en retomar, lo antes posible, las actividades académicas y administrativas, sabemos que existen muchos puntos de mejora y de oportunidad, mismos que con responsabilidad ya están siendo atendidos y seguirán siendo de alta prioridad para toda la administración; sin embargo, existen procedimientos que por normativa universitaria están sujetos a tiempos limitados ya establecidos y que afectan directamente el cumplimiento de diferentes necesidades de la comunidad.

Reiteramos nuestro compromiso con toda la comunidad para continuar trabajando en beneficio de nuestra Facultad, se proporcionará un seguimiento estricto a todos los puntos señalados en los pliegos petitorios, mismos que han sido respondidos por escrito y publicados en el portal web y en las redes sociales oficiales para su consulta.

Es momento de reconciliación, de sumar y dejar atrás las diferencias para avanzar en la construcción de una Facultad de excelencia en sus funciones sustantivas, en donde prevalezca el trabajo en equipo, el respeto, la solidaridad y la crítica constructiva. Evitemos que intereses personales o de otros grupos ajenos a la institución, intervengan y generen controversia entre nuestra comunidad.

La administración, conjuntamente con su comunidad universitaria, mantiene el firme compromiso de conducir y convertir a la FES Cuautitlán en un referente educativo de excelencia de la zona norte del Valle de México.

ATENTAMENTE

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Dr. David Quintanar Guerrero

Director de la FES Cuautitlán

Cuautitlán Izcalli, Estado de México

a 23 de octubre de 2023